

Neuvième entretien sur la famille.

L'HOMME, LA FEMME ET LEURS DEVOIRS ENVERS LEURS ENFANTS.

Deuxième devoir.—L'Instruction—La préparation à la première communion.

Parents chrétiens, si vous voulez préparer d'avance et avec succès vos petits enfants à l'époque de la première communion, parlez leur souvent des principaux actes qui doivent remplir la journée d'un bon chrétien ; apprenez leur à sanctifier toutes leurs actions. Par exemple, apprenez leur à élever leur cœur vers Dieu, dès le premier instant de leur réveil, et de s'armer du signe adorable de la croix. Dites leur, qu'à cet instant où l'enfant sort du sommeil, qui est une image de la mort, deux maîtres se présentent à lui, pour avoir sa première pensée ; que ces deux maîtres sont le bon Jésus, et l'horrible satan. Répétez leur souvent cette sentence de St. Jean Climaque "chrétiens : votre journée appartiendra à celui des deux maîtres qui en aura pris possession le premier ; si vous en donnez les premiers instants au démon, il aura tout le reste." Un enfant qui avait reçue une éducation chrétienne, avouait ingénument à un de ses maîtres que s'il manquait de donner son cœur à Dieu, il était dissipé tout le reste de la journée, et ne faisait rien de bien pour le ciel.

Il est bon aussi d'accoutumer les enfants à se lever aussitôt qu'ils sont éveillés, et de ne pas permettre qu'ils consacrent à la paresse, les premiers moments du jour. Gravez dans leur mémoire cette belle parole de St. François de Salles : "Se lever matin, est bon pour la santé et la sainteté."

"Pour vivre saintement, disait une sainte des premiers temps de l'Eglise, la première action qu'il faut bien régler, c'est le lever ; le reste de la jour-